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Ier Février 13h30 - Nice - NEF Séminaire Ismael Cognard "Projet de 

3 Février 

8 Février 

détection des ondes gravitationnelles par le 
chronométrage des pulsars à Nançay" 

14h - Roquevignon Conseil du CASOCA 

13 h3 0 - Nice - NEF Séminaire Christian Motch. "Le satellite et 
ses objectifs scientifiques" 

Mercredi 9 Février l0h- Calern Commission des Ateliers de Mécanique 

Mardi 15 Février 13h30 - Nice - NEF Séminaire Alain Daressoundiram "Nature 
physique des objets trans-neptuniens" 

Mardi 29 Février 14h - Roquevignon Séminaire Pierre Souffrin "La théorie des 
marées de Galilée revisitée" 

Lundi 6Mars 9h-12h - Nice - PHC Réunion du Comité PostDoc de l'OCA 
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..................... ...... .. ............... 

ililtBm 

1. Formation doctorale 

2. Journées scientifiques de l'OCA (Suite de Fin) 

3. Demande de subventions au Comité Doyen Lépine 

4. Possibilités d'hébergements externes 

5. Foire Internationale de Nice - Billetterie 

6. Mouvements internes et bonnes adresses 

7. CNRS - Nouvelle Délégation Région Rhône-Alpes 

8. Les travaux sur le site de Nice 

9. L'ADOCA 

10. Stages : demandes individuelles 

11.Missions sur les grands télescopes 

12.Décisions 

13.Lu pour vous 

14.Petites annonces 

15.Campagne de bourses de doctorat pour ingénieurs (BDI) 

16.Cotnptes rendus des comités de direction des 24/11 et 9/12/1999 
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[ -Forillifggi.tfiUliiiili (Communiqué d'A. Bijaoui) 
Dans le cadre de la formation doctorale Astronomie, Imagerie et Haute Résolution 
Angulaire de l'UNSA, un recensement des sujets de thèse est en cours. Les équipes 
intéressées doivent s'adresser au directeur de leur laboratoire pour proposer leur sujet. 

~li#)!gvrnii~I:~:çiluil1v.l!Iliil!lü~lfY3.1J.i,~i::111iIJ.tttlil~liilliij!lil1r 
... Suite et Fin 

Les Journées Scientifiques de l'OCA nous ont permis des échanges intensifiées, et pas 
seulement en matière scientifique. Chacun a pris soin de présenter son domaine de 
compétence avec un langage accessible au plus grand nombre. Tout ne put être dit en 
si peu de temps, mais on recommencera en 2002 (ou fin 2001) afin de poursuivre notre 
mutuelle information. 
Que tous les intervenants soient remerciés pour la qualité de leur présentation, pour 
l'effort de "synthèse et d'ouverture" qu'ils ont manifesté et enfin pour le plaisir souvent 
trop court, qu'ils nous ont procuré. Merci aux terroristes animateurs qui ont maintenu 
le tempo afin que chacun obtienne le temps de parole qui lui fut promis. Qu'ils soient 
surtout félicités de la grande cohérence mutuelle des exposés qu'ils ont sollicités. 
La participation du Département d'Astrophysique de l'Université de Nice-Sophia 
Antipolis a été très appréciée car elle a manifesté la coopération qui existe et veut se 
renforcer entre nos institutions. Celle de l'Observatoire d'Alger-Bouzareah va dans le 
même sens et pourrait préfigurer le regain astronomique de la Méditerranée ( qui 
proposera de faire les JSOCA aux Baléares?) 
Notre reconnaissance ira aussi à tous ceux qui ont œuvré de façon plus obscure pour 
que tout fonctionne de façon aussi bien huilée qu'une monture de télescope: La cellule 
Communication et spécialement Danielle Benotto et Françoise Bély, le secrétariat avec 
Dominique Rivet et Valérie Miollan, ceux de Grasse que la proximité de la MJC 
sollicitait particulièrement: Jean-Louis Falin, habile négociateur des accords, Martine 
Perrin, Jeanne Fatin, Pierre Cruzalèbes et Chantale Laplanche soutenus par quelques 
niçois bon teint, Djamel Mékarnia et Georges Jeansaume. 
Le grand afficheur Gilles Métris obtiendra satisfaction de ses efforts méritoires quand 
seront publiés les résumés des posters dont il a inlassablement sollicité l'expression et 
coordonné la présentation. 
Quand à Pascal Bonnefond, qu'il aille se faire acclamer par les jeunes chercheurs 
puisque c'est grâce à son action insistante et persévérante qu'ils sont désormais 
rassemblés dans la commission du même nom. 
La reconnaissance s'étendra à Franca Bito, Sandra Russo et Odette Fabri, de la MJC de 
Grasse, qui ont assuré avec la plus grande efficacité le ravitaillement des immenses 
estomacs de nos grands cerveaux. 

·······.·.·.·.·.·.·.· .·.·.·.·.· .. ·.·.•.··-· .. . ... ................ ··.• .·.·.·.·.·.·.·.·.-.-.·.·.·.·.·.·.· ···· ·· .·.·.·.·.·.·.·.· .·.·.·.·.·.·.-.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·;.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.· .·.·.·.·.·.·.•.·.·.·.·.·.·.·.·.-.·.·.·.·. ·.· .· .- .·.·.·.·.·.· .· .· 

?/miil:l~i-ii!liifJ~Ii!t.JJxiüPJ,i/l [Pffii\i{IIYiûJ~iiJJ)J#iïini 
(Communiqué du CNRS) 
Le CNRS nous informe que la Ville de Nice procède au lancement des dossiers Lépine 
au titre de l'année 2000. La priorité est donnée aux recherches, publications ou 
manifestations à caractère local. Pour les disciplines scientifiques, aide à l'organisation 
des colloques ou journées d'études, favoriser la participation de chercheurs niçois à des 
manifestations à l'extérieur. Le dossier complet, en double exemplaire, devra être 
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déposé ou adressé au plus tard le 31 Mars à la Mairie de Nice. Un exemplaire de vos 
demandes doit être adressé à la délégation, sous couvert du directeur de l'OCA. 

fJ::ltl}Riii~11),ijlill:j:~l!J.JIJ.1i:rggl:iit.iI!i*irDl!Ilu.ir::lN1ii 
Les résidences ORION et CITADINES nous accordent des tarifs préférentiels pour 
des locations en résidence de tourisme * * *, à Nice. . Types de logements : 1 à2, 4 et 6 
personnes. Pour tout renseignement, veuillez vous adresser : 

- Orion-Nice : 08 03 08 60 13 
- Citadines Nice-Promenade : 04 93 37 26 26 

l il:1t!Iilll:!:lnf irnli.iitt.Dltl!i1illlll~iiiIB.!@f Ii l:l:i li lilîli lIRilli!liii 
Si vous souhaitez des billets demi-tarif, veuillez les réserver auprès de Seyna poste 04 
92 00 31 18 le plus rapidement possible. 

1};1:llîliiYll!nîil:l1u.l■ii: l:l!tili~lîi.u.l;l:l:11(Îlili~ii 
Pierre Assus nous fait savoir qu'on peut le joindre au 04 93 40 53 79 à Roquevignon 
On peut joindre aussi maintenant Jean Dubourg par e-mail dirsertech@obs-nice.fr ou 
dirsertech@obs-azur.fr 
L'ADOCA, a recruté sur "emploi-jeune" Cédric Van Den Bossch à partir du 1er Février 
2000. (voir communiqué ADOCA). 

~liit:l!l:llls.:1:r::1:11PDviiî.liiiïRitJâ.iû.}ll1•:@i1!l:l1iii#lî■.i 
La mise en place d'une nouvelle délégation dans la région Rhône-Alpes traduit la 
volonté du CNRS de réorienter sa représentation régionale afin de mieux l'adapter aux 
spécificité de la région. Cette nouvelle structure se substitue aux deux délégations qui 
étaient implantées l'une à Lyon, l'autre à Grenoble. A ce jour, 18 délégations 
représentent le CNRS dans toute la France. 

l ill1flllillillllli.ivauilrliu:, :il)ellli*-fiililillfliçl (Communiqué de J.M. Le Contel) 
La salle de lecture de la bibliothèque et la salle de réunion du P.H.C. sont à nouveau 
disponibles, grâce en particulier au travail de l'équipe technique et d'entretien et des 
bibliothécaires. Quelques aménagements sont encore prévus. La salle du pavillon 
d'accueil est remise à disposition du service intérieur du site. 

!:llltl:!:i :~1ilil 
L'Association pour la mise en valeur des Domaines de l'Observatoire de la Côte 
d'Azur: ADOCA, a recruté sur "emploi-jeune" Cédric Van Denbosch à partir du Ier 
Février 2000, en remplacement de Michaël Pisani qui a obtenu un poste CCI à l'ONF. 
Cédric travaillera sur le domaine de Nice avec Alexandre Bucca, ·autre "emploi-jeune" 
de l'ADOCA, sous la houlette de Paul Marro. 
L'ADOCA vient de recevoir un Prix de la Fondation Nicolas Hulot pour lancer son 
programme de mise en valeur du domaine du Mont-Gros en vue d'une présentation de 
ses richesses naturelles sous forme de visites guidées. 





1Q;d}$jâ.)g~ : demandes individuelles 
··· ········ ·····sabii~a RONZEL, Ecole Normale Supérieure de Lyon, 1ère année de Magistère de 

Sciences de la Matière, option Physique, cherche un stage de juin à juillet dans le 
domaine de l'astronomie ou de l'astrophysique. : e-mail ronzel@ens-lyon.fr 
Hélène CARDONA , BTS assistante trilingue, recherche stage du 7 février au 18 mars. 
Contact : Tél. 06 13 36 23 41. 
Florent BARRA, 1ère année BTS-CPI recherche un stage en bureau d'étude mécanique 
ou de conception, de 6 semaines à compter de la mi-mai. Contact tél. : 04 93 71 73 16. 
Vincent KOCH, 2ème année mesures physiques à l'IUT de Blois, recherche un stage du 
3 Avril au 24 Juin 2000. Contact tél. : 02 47 53 72 08. 
Philippe FOSTINELLI, en 2ème année dans le département génie des 
télécommunications et réseaux de l'IUT de Nice-Sophia-Antipolis, recherche stage du 
10 avril au 16 juin. Contact : 04 92 91 91 99. 
Stéphanie TURPIN, 2ème année, école supérieure d'optique, recherche stage de juin à 
juillet. Contact sturpin@club-internet.fr ou tél : 01 39 97 79 48 ou O 1 69 28 34 73. 
Jérome RICCIARDI en 1ère année BTS électronique, recherche stage 6 semaines. 
Contact : 06 11 77 78 74. 

lî!l l!1ltilR1iiiP:Q$.:r~iri!ll.;$.:::g;i1.iîjiij/liitli.ilRP;; 
Des informations relatives au fonctionnement des missions sur les grands télescopes 
étrangers, ainsi qu'un formulaire en ligne de demandes 2000 sont disponibles à 
l'adresse suivante : http://www.insu.cnrs-dir.fr/documentation/insu doc/ASTE.html 
Attention ! ! ! le fonctionnement de ces missions va changer d'ici 2001. Veuillez être 
très attentif à la lecture du document. 

:1i2l!:it:i:il0ê.êisiô.üs. ·.·.·.·-·.·.·. ·.·.·.·.·. ·.·.·.·.·. ·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·.·-·.·.·.·.-.·-·.·.·.·.·.• 

0°99-023 "Extrait" - Monsieur Mancardi Jean-Marie est nommé agent chargé de la 
mise en œuvre des règles d'hygiène et de sécurité (ACMO) dans la fédération de 
recherche 6105 ..... Dans l'exercice de ses fonctions d'ACMO, Monsieur Mancardi est 
placé directement sous l'autorité du directeur. 
n°2000-001 "Extrait" Au premier Janvier 2000 ... est nommé ordonnateur secondaire 
pour la durée de son mandat de directeur du département Fresnel, Monsieur Jean
Claude V altier, .. ; subdélégation est donnée, pour le département Fresnel, budget 
enseignement supérieur à : Monsieur Denis Mourard, directeur adjoint et Madame 
Nary Man, directrice-adjointe. 

lJ.q{!ftf.ti litP:iii.ir\viu§ : 
(Le BIOP se trouve dans les bibliothèques des sites et dans le hall du CION) 

Des nouvelles de la mission CASSINI-HUYGENS http://www.jpl.nasa.gov/cassini/ -
(Biop n°1277 p.3) et de la sonde Galileo http://www.jpl.nasa.gov/galileo/ - (Biop 
n°1278 p.11) et Données sol : http://megasn.obspm.fr/gll pdm.html (Biop n°1278 
p.11) 
Rencontres Internationales de Gif le 3 Février 17h : Quelle est la place des femmes 
dans la science aujourd'hui ... Quelles sont les raisons du blocage ... Comment récupérer 
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tous les talents perdus .... A qui la diversité est-elle bénéfique? - Débat animé par 
Hélène Cardin de France Inter. 
Les Ecrivains de la discipline (Biop - p.5) 
"Sciences de la Terre et de !Univers" - Auteurs : André Brahic, Michel Hoffert, 
André Schaaf et Marc Tardy, sous le direction de Jean-Yves Daniel : 
"La polarisation de la lumière et l'observation astronomique"- Auteur : Jean-Louis 
Leroy 
Post Doc: 2 Post-Doc à l'Université du Missouri : "adaptation et analyse de simulation 
utilisant un Ncorps," .. et "analyse de données X," .. e-mail : burnsi@missouri.edu 
(Biop p.14) et 1 Post Doc au nouveau Mexique : "modélisation et observations de 
naines brunes et planètes extra solaires" ... : http://www.astro.nmsu.edu/,_,mmarley 

~11:1:8lilllll1igîl:i (:g[i !:li~PY.lr§i@~llll :~1i;:~iiltP1iiitlllPPPlrlll,:,g;pf@PPlil(ll[l 1:ltliiflffQ 
Le service du partenariat et de la valorisation tient à votre disposition les dossiers de 
demande de bourse de doctorat pour ingénieurs pour la rentrée universitaire 2000. Le 
co-financement avec la Région nécessite 2 dossiers de candidature différents pour une 
même demande : un dossier destiné au CNRS à remettre avant le 01/03/00 + un 
dossier destiné au Conseil Régional à remettre ultérieurement ( date non encore 
communiquée). 
Pour tout renseignement pendre contact avec Sophie Deschaintres, Service du 
partenariat et de la valorisation: Tél. : 04 93 95 41 39 ou http://www.dr20.cnrs.fr 

D.étttièr.êin1ôûtê. (communiqué de J. Postel) ·.·.·•· .·.· .. •.-.·.·.·.·.·.•.·.•.·.· .... . ·•· ...... ·•·.· .... · ..... . 

La réunion avec Silicon Graphies prévue sur le site de Nice pour le lundi 31 janvier est 
reportée; peut-être le 16 février. Nous vous le préciserons des que possible . 

.... . ................. . ..... . . ......... .. ......... . . .. ... .. . . . 
:·1=•?ji-_=:·:=:=:=:=:u ::::::u ·t=:==:::::=::::==:=:=::==:=:::===:::=:=:::=:::===:==::=:=:::::=:::::==:::::=:= 

i.:.::+.t füfü\çJ~u:.:.:~ J@!U!Qt\ÇÇ~ 
Vends Appartement 2 pièces Nice-Ouest - 50 m2-Tei:rasse 12m2 - cave+ garage -
Expo Sud - Chauffage Gaz indiv.- Immeuble récent -:faibles charges - possibilité 2ème 
garage - 490 000 F.- tél. : 04 93 21 90 22. 
Vends huile d'olive de l'Abadie (60F:L) et autres produits du terroir (voir affichage). 

(Joints en annexe) 
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COMITE DE DIRECTION 

0 - 0- 0 

Compte-Rendu - Réunion du - 24 :NOVEJ.\,IBRE 1999 - à Nice 
0 - 0- 0 

• Présent( e )s : 

:\1adame Hélène FRISCH, Ms. Daniel 
BONNEAU, Jacques COLIN, Jean-Louis 
FALIN, Claude FROESCHLE, Jean 
GAY, Jean-Michel LE CONTEL , 
François MIGNARD. 

• Excusé( es) : 

Madame Annick POUQUET 

• Invité( es) : 

Mme Francine PERRY, Jean-Claude 
VALTIER. 

RAPPEL ORDRE DU JOUR : 

!t . . Informations du Directeur 
Il . . :: : Budget primitif 2000 - phase 
· ·· convergence 

!
IIL. · · Horaires décalés 

lV.: :;i Fonctio~e°:e~t et gestion du 
. . ::::. automobile a 1 OCA 

{~.: : ~~=~?:s ~:~:: de Calern 
L Informations du directeur. 

• Commission Informatique 

Cette commission est très importante 
notamment en matière de prospective pour 
l'établissement. 
Un Président va être 
nommé prochainement. 
~ 3 objectifs principaux: 
□ Développement de l 'ensemble du système 

informatique de l' OCA. 
□ Politique de la bureautique : Galilée plus 

particulièrement concerné. 
□ Messagerie électronique : homogénéisation des 

échanges en particulier pour les documents 
attachés. 

• Les archlves 
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La commission bibliothèque a conseillé 
l'achat d'un nouveau meuble à plans pour 
le rangement des plans Garnier. Ces plans 
sont sous la responsabilité de Madame 
Françoise Leguet Tully pendant 3 ou 4 
mois avec la mission d'en faire un pré
inventaire et un stockage adapté. 

• Les horaires 

Un projet de note de service a été discuté 
avec l'intersyndicale. 
Dossier en ·cours. 

• Les CES 

► Le nombre des tuteurs devrait être 
légèrement augmenté : ils ont vocation 
à « accompagner » les CES dans 
l'exercice de leur fonction. 

► La recherche de stages de formation 
relève de la Formation Permanente de 
l'OCA. 
( Monique Fulconis ). 

• Les conventions récentes ou en projet 

~ Deux Projets de convention OCA / ESO / 
Projet DENIS : concerne le fonctionnement du 
projet DENIS pour un an encore. Signature 
prévue avant la fin de l'année. 

~ Convention PARSEC en cours : Parsec va 
procéder au reversement des sommes dues à 
l' OCA et sollicite un échéancier de paiement. 

} Décisioil : . ·· ·· .. . . . · · ·· . · 

~ · • · ( Vu par la S(lction pe~111anente ) . ·•· j 
< • · Une nouvelle conventton avec · . · · ~ 
( . . ·· ···· ·· '> 

( Parsec pour l'année 2000 . . · . = · . : ~ 
{ ... p~~~~~t~~ . ~' a~surer la continµit~: . ·: ... ~ 

···:: :::::<:t::::::::::::n:<::::::L:: :::::::::: ..... 





• Le prix des visites inchangé · 

~s J passe - pour les visites sur le ~ 

}~P/( ~~~e-) ~t- 15 F ( enfant ) i 
./'../V"'/'-....A../'..A/ 

• L échange d'informations relatives aux 

• 

dossiers des personnels « Enseignement 
Supérieur » 

Environnement à Nice 

► Souci de préservation de la flore 
partagé par plusieurs associations : 
CEEP, ADOCA, ONF, . . . Le directeur les 
réunira dès lors que le dossier sera plus 
avancé. 

► Une réunion avec le nouveau 
responsable local de l 'ONF, Mr 
Parmentier, est prévue. 

• Comptes-rendus des CD 

Seront soumis aux membres du comité de 
direction avant diffusion : délai d'une 
semaine pour faire part de leurs 
commentaires. 

• Bibliothèque : 

► Les travaux ont permis de mettre à 
découvert un superbe plafond caché par 
le faux plafond. 

► La question de la mise en valeur de ce 
plafond sera étudiée plus tard avec la 
restauration éventuelle du bâtiment .. 

• Jean Dubourg : 

Diplômé d'architecture, il peut instruire les 
dossiers mais n'est pas habilité à les 
signer : souci de séparation des rôles 
Maître d'œuvre / Maître d'ouvrage. 
Recours nécessaire à un architecte 
extérieur. 

II. Budget primitif 2000 

1. Mise en place des moyens des sites pour 
assurer le fonctionnement de la maison. 
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Les opérations particulières ne sont pas prises en 
compte à ce stade. 

2. Attribution du fonctionnement aux 
départements 

Pour ce qui concerne l'enveloppe Fonctionnement 
du budget 2000, Jean-Claude Valtier souligne 
1 accroissement des effectifs du département 
Fresnel: 29 chercheurs, 24 ITA et 14 étudiants. 

3. Nécessité d'engager les contrats « Four-
nisseurs ». 

Rappel: Ce sont les DRA de Site qui font la 
politique du site et qui décident. 
~ Autocom : 

Economie prévue avec le « 9 > : environ 50 
KF. C'est important car actuellement les 
dépenses Télécom sont estimées à 500 KF. 
Discussions sur les consommations par poste : 
des informations et leur diffusion permettraient 
de réduire les coûts. 

4. Présentation du budget au prochain CA 

Les responsables de lignes prépareront leur 
budget par destination pour le service 
financier. 

m. Horaires décalés 

L'étude menée, maintenant terminée, 
montre que nous sommes dans les normes 
pour ce qui relève des horaires décalés. 
Il faut noter que le MENR T et le CNRS ne 
calculent pas de manière rigoureusement 
identique les horaires décalés. Les résultats 
sont cependant très voisins. 
Le directeur va prochainement rencontrer 
les observateurs à Calern. 

IV.Fonctionnement et gestion du parc 
automobile de POCA 

• Globalement, le fonctionnement semble 
satisfaisant. 

~ Nice : 

priorité à Galilée et au fonctionnement des 
services 
~ Grasse: 

Il y a un problème de navette Grasse / 
Calern 
( besoins accrus ) 
Un Kangoo va arriver en Décembre ( 5 
places). 





Des critères de priorité doivent être mis en 
place pour pouvoir gérer l'urgence. 
Un projet sera présenté prochainement par 
J-L Palin et D .Bonneau pour les sites de 
Grasse / Calern. 

• L'étude du renouvellement des véhicules sera 
entreprise dès l'année à venir. 

• Enlèvement des épaves à poursuivre. 

V. Télescope Amateun 

Le bâtiment est construit. Un équipement 
doit y être installée : le choix de la IDOJ?.ture 
se ose. 

i•·rt:s:s~~i:i~:s~o~~tnée~:dti0e[t•:1:i•• l 
~ · présenter leur projet à l' OCA ·· · · :· ·· :=\ :~ 
~ concernant l1utilisation de l'instrument= 5 
< qui sera monté dans ce bâtiment. 5 
- Dani_e1 Bonneau est chargé de ce = ~ 

dossier. · · s 
_,v . ../'-../'V"v~~ 

VI. Questions diverses 

1-Excès de vitesse Site de 
Nice 

• Claude Froeschle fait remarquer que les 
véhicules circulent trop vite sur le site de Nice 
et qu'il est urgent de prendre des mesures avant 
qu'un accident grave ne se produise. 
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2- Nuit des Coupoles 
Ouvertes 

Date arrêtée : 17 Juin 

Budget : 15 KF ( intégrés dans le budget 
Communication 2000. 

~ Programme à définir : Coupoles, conférences 
grand public, projections vidéo ? 

~ Une commission ad hoc est chargée de cette 
organisation. 
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COMITE DE DIRECTION 

0 - 0 - 0 

Compte-Rendu de la Réunion du - 09 DECEI\t:BRE 1999 - à Grasse 
0 - 0 - 0 

• Présent( e )s : 

Mesdames Hélène FRISCH, Annick 
POUQUET, Ms. Daniel BONNEAJJ, 
Jacques COLIN, Jean-Louis F ALIN, Jean
Michel LE CONTEL, François 
MIGNARD. 

• Excusé(es) : Claude FROESCHLE, Jean GAY. 

• Invité( es) : 

Mme Francine PERRY. 

RAPPEL ORDRE DU JOUR : 

~:IJ:::ii)ii)ii Informations du Directeur 

!
Il~:::::::::; Horaires hebdomadaires 
)~I}\(: Projet DENIS 
IV~:::::: Projet TAROT 

-:VHH: : Horaires décalés (suite et fin) 
iVL :Ti: Fonctionnement et gestion 

: automobile à l'OCA 

L'UFR Faculté des Sciences est très 
intéressée. La demande d'UMR va être 
insérée dans le quadriennal de l'UNSA : 
demande d'une UMR tripartite 
UNSA/CNRS/OCA. 
Pour l'OCA, c'est une bonne façon de 
resserrer les liens avec l'UNSA. 

8. Préparation du C.A. 

L'exposé du Directeur portera sur le 
bilan des six derniers mois, les Comités 
d'évaluation de juillet, Galilée 2000 et 
l'évolution à venir pour les six 
prochains mois. 
Questions financières 

+ Le détail du budget des sites sera 
distribué en séance. 

• L'objectif est de recueillir l'accord du 
CA sur la répartition du budget par 
destination. 

~ VII. Informations du directeur. 

5. CPER 

Lors de la dernière réunion CORP ACA ( 
directeurs d'établissement de recherche, 
sauf universités, en présence du DRRT et 
du DR 20 ) le dossier CPER a été abordé : 
les premières discussions semblent plutôt 
favorables pour l'OCA. 

1••~0111,ii1i~;!Î{i!;1tr]it1ssa[[••1 
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6. MENRT - Muséal - Mme Cornevin 

Le ministère nous demande de compléter 
notre dossier avant la fin de la semaine. 
Il faudra par ailleurs un spécialiste en 
muséologie ( un ingénieur ) : nous 
demandons donc une aide financière et 
l'octroi de ce spécialiste. 

7. Equipe Ellinger 

10 
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VIIl. Horaires hebdomadaires 

Le directeur a présenté le projet de note sur 
les horaires à l'Intersyndicale en 
expliquant que l'objectif visé est d'éviter 
les disparités. 
Tout aménagement d'horaires devra être 
négocié avec le directeur de département 
ou le directeur adjoint de site. 
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J HORAIRES : 

8 h 30 - 12 h 00 
13h15 - 17h15 . . 

Remarque concernant les CONGES : 

Les droits officiels à congés sont de 32 
jours. 
S'ajoutent, accordés par le Directeur, les 
jours relatifs à la fermeture de 
l'établissement pour Noël. 
La note de Ph. Delache du 12-02-91 
s'applique toujours. 

Modalités de demande de congés : 

Les Chercheurs sont aussi concernés. 

IX.Projet Denis 

Deux projets de Conventions Eso. 

• Pour que Denis fonctionne l 'année prochaine, 
il faut un financement, un technicien et 
l'accord de l 'Eso pour louer le télescope. ( 
continuité des observations pour un an ) 

• J.L. Schneider pourrait être l'assistant 
technique pour 6 mois ( 3 mois si des 
problèmes financiers se posent pour un 
séjour de 6 mois). 

• L'Eso demande la signature d'une 
convention pour cette opération. 

• La convention sera passée avec l'OCi\ 
le P.I de Denis étant à l'OCA qui 
propose par ailleurs le personnel 
technique. (L'Observatoire de Paris 
donne 150 KF) 

• L'OCA s'engage à condition que N. 
Epchtein dispose bien des 
financements prévus : une deuxième 
convention sera donc signée, garantie 
nécessaire pour l'OCA quant à 
l'implication réelle des partenaires de 
Denis. 

l 1 

• C s conYentions seront soumises à l'avis du 
prochain CA de l'OCA ( 15/12/99 ) et seront 
présentées au CA de 1 ESO. 

X. Projet TAROT 

Le Directeur a demandé à M. Boer de 
préparer un document explicite sur les 
attentes et projets de Tarot. 

XI.Horaires décalés 

Le directeur s'est rendu à Calern et a 
rencontré les observateurs 
La réglementation est différente CNRS / 

1v1ENRT mais les résultats sont proches : les 
horaires décalés sont des compléments de 
salaires ( et pas des primes ) issus de 
calculs le plus souvent complexes. 
Il est demandé aux responsables 
d'organiser au mieux les périodes 
d'observation pour éviter autant que 

ossible les heures su lémentaires. 

~~~!i~ ;~r~~~]l ~kédê] ~~J~w I 
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L'étude de ce dossier est terminée. 

Xll. Fonctionnement et gestion du Parc 
Automobile de l'OCA. 

• Calern - Grasse : 

Une note de service sera diffusée pour les 
deux sites concernés. 

• La politique d 'achat de voitures : 

Concernant la ligne Provision pour 
Amortissements de l'OCA ( Budget ES ), il 
convient de demander des précisions aux 
services financier et comptable quant aux 
modalités de son utilisation. 
Il faut instaurer une politique de 
renouvellement : 
1- lister les équipements et définir leur 

durée d'amortissement 
2- lister les équipements à changer. 
3- établir des priorités. 

xm. Questions diverses 

• Web : 





Benoit Vandame pourrait se voir confier la 
tâche de "repenser" le Web de l'OCA 

• "FE": 
■ 

Tous les "Formules Express" doivent être 
accessibles et stockés sur le Web. 
■ 
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- Secrétariat Général - Nice le 14 Décembre 1999-

1?. 




	Form.express241_2000_01
	Form.express241_2000_01b
	Form.express241_2000_02
	Form.express241_2000_02b
	Form.express241_2000_03
	Form.express241_2000_03b
	Form.express241_2000_04
	Form.express241_2000_04b
	Form.express241_2000_05
	Form.express241_2000_05b
	Form.express241_2000_06
	Form.express241_2000_06b
	Form.express241_2000_07
	Form.express241_2000_07b
	Form.express241_2000_08
	Form.express241_2000_08b
	Form.express241_2000_09
	Form.express241_2000_09b
	Form.express241_2000_10
	Form.express241_2000_10b
	Form.express241_2000_11
	Form.express241_2000_11b
	Form.express241_2000_12
	Form.express241_2000_12b



